



## AVISO DE PRIVACIDAD

De acuerdo a la Ley Federal de Protección de Datos Personales en Posesión de los Particulares, se entiende por Aviso de Privacidad: Documento físico, electrónico o en cualquier otro formato generado por el responsable que es puesto a disposición del titular, previo al tratamiento de sus datos personales, de conformidad con el artículo 15 de la presente ley , que menciona lo siguiente : El responsable tendrá la obligación de informar a los titulares de los datos, la información que se recaba de ellos y con qué fines, a través del aviso de privacidad.

### RESPONSABLE

#### IDENTIDAD Y DOMICILIO DEL RESPONSABLE QUE TRATA LOS DATOS PERSONALES

El Instituto Educativo de Puebla A.C: (en lo sucesivo "INSTITUTO FRANCISCO ESQUEDA), con Domicilio en Av. 6 oriente 1812, Colonia Los Remedios, CP 72377, municipio de Puebla, , en la entidad de Puebla, México: con tels. 22 28 93 69 99 y con portal de internet [www.esqueda.edu.mx](http://www.esqueda.edu.mx) y en cumplimiento a lo dispuesto en los artículos 6 al 21 de la Ley de Protección de datos personales en posesión de los particulares, así como lo establecido en el artículo 9 del Reglamento de la Ley de protección de datos personales, es responsable de recabar sus datos personales, del uso que se le dé a los mismos y de su protección. Todo lo anterior se realiza con el fin de que usted tenga pleno control y decisión sobre sus datos personales. Por ello, **le recomendamos leer detalladamente el presente aviso de privacidad** para entender el tratamiento de los datos proporcionados. En nuestro carácter de responsables en el tratamiento de datos personales observamos los principios que marca la ley, de licitud, consentimiento, información, calidad, finalidad, lealtad, proporcionalidad y responsabilidad. El responsable de atender todas las solicitudes con respecto a los Derechos de Acceso, Rectificación, Cancelación y Oposición (ARCO), es el personal del Departamento Administrativo y Control Escolar. Los podrá contactar a través del siguiente correo electrónico: [inst.esqueda@gmail.com](mailto:inst.esqueda@gmail.com) y al respecto te informamos lo siguiente:

#### DATOS PERSONALES QUE RECABAMOS

Al inscribir a su hijo a hija (alumno) a cualquiera de las secciones del Instituto Francisco Esqueda, usted acepta que se recaben los datos personales necesarios como parte del historial del alumno así como de sus padres y/o tutores. Es importante mencionar que en algunos casos serán recabados y tratados datos personales sensibles, como aquellos que se refieren al estado de salud, creencias religiosas, filosóficas, morales y otros que se consideren pertinentes.

El Instituto Francisco Esqueda podrá recabar de manera enunciativa más no limitativa:

**Datos del Alumno:** Nombre completo, fecha de nacimiento, CURP, domicilio, teléfono de casa o celular en su caso, nacionalidad, historial académico y escuela de procedencia.

**Datos sobre los Padres o Tutores:** Nombres completos, domicilio completo de la familia o de cada uno en caso de vivir separados, teléfono de casa, oficina, celular, profesión, ocupación, estado civil, correo electrónico. En caso de requerir factura electrónica, RFC, CURP, Domicilio fiscal y correo electrónico.

**Datos complementarios de los alumnos:** Anexo a los datos ya solicitados, el Instituto también podrá solicitar datos como situación familiar, datos del comportamiento del alumno en lo social, familiar, salud, deportivo. Así como los requeridos en entrevistas para admisión.

**Datos complementarios de tipo económico:** Para el proceso de solicitud de beca, se realiza un estudio socioeconómico, el cual solicita datos como ingresos económicos, antigüedad en el trabajo, dependientes económicos, declaración de impuestos, comprobantes de gastos, todo lo que involucra a la situación económica del alumno

Los datos que solicitamos mediante formularios de contacto o cualquier tipo de formulario colocado en nuestro sitio web o correo electrónico únicamente serán utilizados para poder establecer contacto con los padres de familia y alumnos, en relación a su petición o comentario.

Los datos que ingresen los padres de familia y/o alumnos, en cualquiera de los formularios dentro de nuestro sitio web o e-mail, no serán difundidos, distribuidos o comercializados.

**De conformidad con al artículo 9 de la Ley Federal de Protección de Datos Personales en Posesión de los Particulares, usted deberá expresar su consentimiento para el tratamiento de sus datos personales sensibles, indicando si acepta o no el tratamiento en los formatos institucionales que así lo indiquen.**

### ¿CON QUÉ FIN UTILIZAREMOS SUS DATOS PERSONALES?

Los datos personales que recabamos de usted, los utilizaremos para las siguientes finalidades que son necesarias para el servicio que solicita y serán utilizados para los fines siguientes:

Para operación y administración del expediente del alumno e inscripción en los sistemas escolares de control, verificación, certificación y expedición de documentos, así como para cualquier otro tratamiento o destino que indique la Secretaría de Educación Pública

Inscripción en nuestra base de datos para cobranza y expedición de recibos, facturas o remisiones y seguro escolar

Grabación de imágenes de los alumnos dentro de la Institución (dentro y fuera de salones) para garantizar la integridad y adecuada convivencia escolar de los integrantes de la comunidad educativa

Como información para el contacto de los padres de familia, en cuanto a citas, emergencias, informes o avisos en los que sea necesario se enteren los padres de familia.

Para los estudios socioeconómicos cuando se solicitan becas.

Por lo antes mencionado y al momento de leer el presente Aviso de Privacidad, usted otorga su consentimiento al INSTITUTO FRANCISCO ESQUEDA, para recopilar, utilizar y archivar sus Datos Personales en nuestra base de datos y grabar imágenes de su hijo durante su estancia en las instalaciones de la institución.

Asimismo, hacemos de su conocimiento que sus datos personales, incluso los patrimoniales y financieros, que en su caso fuesen recabados, que se recaben o generados con motivo de la relación jurídica que se tenga celebrada, o que, en su caso, se celebre, se tratarán para todos los fines vinculados con el Aviso de Privacidad

De manera adicional utilizaremos su información personal para las siguientes finalidades secundarias que **no son necesarias** para el servicio solicitado, pero que nos permiten brindarle una mejor atención y una formación más integral.

Inscripción del alumno en concursos y participaciones extraescolares-  
Informar a los medios de comunicación de los éxitos académicos y deportivos de los alumnos.  
Publicar en redes sociales los éxitos académicos y deportivos de los alumnos.

## TRASNFERENCIA DE DATOS PERSONALES

El padre o tutor tiene el derecho de acceder a sus datos personales y al conocimiento de cómo se manejan; así como rectificarlos en caso de ser incorrectos o estar incompletos; cancelarlos cuando considere que no son utilizados para los fines anteriormente mencionados; o bien oponerse al tratamiento de los mismos para fines específicos.

Los mecanismos que se han implementado para el ejercicio de los “Derechos ARCO”, son a través de la solicitud respectiva, que por escrito y en idioma español, será entregada ante el personal del Departamento Administrativo y Control Escolar, en el domicilio ubicado en 6 oriente 1812, Col. Los Remedios, CP 72377 Puebla, Pue. o bien mediante los siguientes correos electrónicos: [inst.esqueda@gmail.com](mailto:inst.esqueda@gmail.com) y [francisco\\_esqueda2@outlook.com](mailto:francisco_esqueda2@outlook.com).

La solicitud deberá contener la siguiente información:

Nombre, domicilio y dirección electrónica (para recibir la notificación)

Copia de su IFE (Identificación oficial con fotografía)

Descripción de los datos personales de los cuales busque ejercer acción, rectificación, cancelación y oposición.

Cualquier documento que facilite la localización de sus datos personales

Firma del titular de los datos

En caso de solicitar su rectificación, deberá indicar las modificaciones a realizar y proporcionar la documentación que acredite y sustente la petición. Y estar consciente. el solicitante de que puede verse afectada la prestación del servicio contratado

Una vez presentada la solicitud, **INSTITUTO FRANCISCO ESQUEDA** cuenta con un máximo de 20 días hábiles para responder, y 15 días hábiles más para hacer efectivo el ejercicio del derecho que solicite, en caso que resulte procedente.

Los plazos podrán ser ampliados por una sola vez y por un periodo igual cuando asistan hechos que los justifiquen

Le hacemos patente, que el Instituto Federal de Acceso a la Información y Protección de Datos Personales “IFAI” ([www.ifai.gob.mx](http://www.ifai.gob.mx)), es quien tiene encomendado proteger sus “Derechos ARCO”, y el encargado de regular y verificar la observancia de la ley.

**INSTITUTO FRANCISCO ESQUEDA**, puede negarse total o parcialmente a permitir el acceso, a realizar la rectificación o cancelación de los datos personales, a conceder la oposición al tratamiento de los mismos cuando:

El solicitante no sea el titular de los datos personales, o el representante no esté debidamente acreditado.

La persona física o moral, no tenga en su posesión los datos.

Se lesionen datos personales de un tercero

Exista un impedimento legal o resolución de autoridad competente que restrinja el ejercicio de alguno de los derechos ARCO.

La rectificación, cancelación y oposición solicitada haya sido previamente realizada.

Cuando se atenten los derechos contractuales del INSTITUTO FRANCISCO ESQUEDA.

## MODIFICACIONES AL AVISO DE PRIVACIDAD

El Instituto Francisco Esqueda se reserva el derecho de realizar, en cualquier momento, modificaciones o actualizaciones al presente Aviso de Privacidad, para la atención de las nuevas leyes, políticas internas o cambios en los servicios ofertados. Dichas modificaciones se le notificarán por medio de un medio escrito o por correo electrónico, y estarán disponibles al público en el momento que se solicite.

**“El Instituto Francisco Esqueda se compromete a no hacer mal uso de la información que ha sido proporcionada, y a que sus datos serán tratados bajo las más estrictas medidas de seguridad que garanticen su confidencialidad. “**

El procedimiento a través del cual se llevarán a cabo las notificaciones sobre cambios o actualizaciones al presente aviso de privacidad será en la junta informativa con padres de familia al inicio de ciclo escolar para dar a conocer los cambios y aclarar dudas

Última actualización: 15/07/2023